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Daniel Jiménez, 
candidato del PSOE a la 
Alcaldía de Guadalajara 

(pág.9)

La provincia tiene 5.700 parados más, 13 colegios menos y más de 
1.500 trabajadores de la Sanidad y la Educación despedidos

Celada podría intentar 
un "pelotazo" si es 
reelegido alcalde
Según denuncia el PSOE, el 
alcalde de Cabanillas pretende 
aprobar una modificación del 
POM que incluye la recalificación 
de terrenos de su familia (Pág. 12)

Denuncian al alcalde 
deAtienzapor 
intento de atropello 
a un candidato
SOCÍaliSta (Pág. 14)

Page se compromete con el 
progreso de la provincia

El candidato socialista recuerda que sólo el voto al PSOE garantiza desalojar 
a Cospedal de la Presidencia de Castilla-La Mancha (Pág.1 1 )

Román cuela como candidato de Ciudadanos 
a un afín que le dará la Alcaldía
Antonio Román quiere garantizar que será alcalde de 
Guadalajara aunque no obtenga mayoría absoluta. 
Para ello ha logrado que Alejandro Ruiz sea el 
candidato de Ciudadanos en la capital. Ruiz estuvo

vinculado a la empresa Construcciones y Contratas 
Duque, encargada de construir la casa que tiene el 
alcalde en El Clavín y adjudicataria de varias obras 
municipales del Gobierno del PP. (Pág. 7)

Guadalajara, destrozada tras 4 
años de gobierno de Cospedal

Emergencia: bomberos 
de Guadalajara, en 
huelga de hambre
La negativa de Román a 
negociar mejoras en la 
seguridad de la capital, lleva a 
los bomberos a una situación 
límite (Pág. 5)

Cuatro años de gobierno de Cospedal 
han sido más que suficientes para des
trozar el estado de bienestar que tanto 
costó lograr en Guadalajara. El medio 
rural está herido de muerte tras los se

veros recortes que cerraron escuelas, 
eliminaron el transporte escolar, las 
ayudas a comedor, acabaron con los 
retenes anuales y despidieron a fun
cionarios interinos. 5.700 parados más,

13 colegios cerrado, 1.200 trabajado
res de la Sanidad y la Educación des
pedidos y la indignidad de rebajar las 
ayudas a la dependencia dan cuenta 
de la gestión sin alma del PP. (Págs.2-3)

Rafael Esteban 
desmonta la 
campaña de 
calumnias del PP 
y Guadanews (Pág.io)
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La Fiscalía de Guadalajara investiga al 
Gobierno de Cospedal por prevaricación
El sindicato STAS ha desvelado que la denuncia está relacionada con el despido de 
interinos. La coordinadora provincial de Sanidad tendrá que declarar el próximo lunes

La Fiscalía de Guadalajara ha abierto 
una investigación criminal contra el 
Gobierno de María Dolores de Cospe
dal por posible prevaricación y false
dad documental, según ha desvelado 
el Sindicato de Trabajadores de Admi
nistración y Servicios (STAS) de Casti- 
lla-La Mancha. Los hechos tienen que 
ver con el "cese en diferido"-según lo 
ha calificado el propio Gobierno de 
Cospedal- de 73 interinos que no han 
sido readmitidos, desobedeciendo 
una sentencia del Tribunal Superior de 
Justicia (TSJ) de Castilla-La Mancha.

La coordinado
ra provincial de los 
Servicios Periféricos 
de Sanidad y Asun
tos Sociales, María 
del Carmen Gon
zález, tendrá que 
acudir a declarar el _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
próximo lunes cita
da por el fiscal, aun
que el STAS estima que las responsabi
lidades alcanzarán al director general 
de la Función Pública y al consejero de 
Presidencia y portavoz de Cospedal, 
Leandro Esteban.

II STAS considera que 
i® trata d e rm ayor 

tscándilo de la historia 
de la Función Pública"

En agosto del año 2012, el Gobier
no regional decidió eliminar cerca de 
700 empleos públicos, una decisión 
que implicó el despido de más de 400 
trabajadores interinos que ocupaban 
algunas de esas plazas. Año y medio 
después, en enero de 2014, el TSJ anu
ló esa decisión y ordenó la readmisión 
por considerar que el Gobierno de 
Cospedal había incurrido en vulnera
ción de derechos fundamentales.

La sentencia señalaba que se había 
burlado el derecho de negociación 
reconocido en la Constitución. De he

cho, las disposicio
nes que eliminaban 
los puestos de tra
bajo fueron publi
cadas en el Diario 
Oficial de Castilla-La 
Mancha apenas una 

_____________ hora después de
concluir la mesa ne
gociadora, que solo 

fue convocada una vez y como mero 
trámite.

Sin embargo, a pesar de la sentencia 
firme, Cospedal decidió no obedecer
la. Al menos 73 trabajadores no fueron

¿Cuánto cuesta 
todo esto?

La anulación del despido de casi 500 
trabajadores interinos en agosto de 
2012 costará en torno a 30 millones 
de euros a las arcas públicas de Cas
tilla-La Mancha, según estimaciones 
de los sindicatos, porque el Gobierno 
de Cospedal se resiste a dar una cifra 
oficial. Esa cantidad correspondería 
a los salarios pendientes de pago 
desde que fueron despedidos hasta 
la fecha de la readmisión, aunque el 
montante total puede ser aún ma
yor, porque Cospedal eludió acatar 
de inmediato la sentencia del Tribu
nal Superio de Justicia de Castilla-La 
Mancha y se enredó en un laberinto 
de recursos y dilaciones que han ido 
incrementado los costes a razón de
35.000 euros diarios.

readmitidos al aplicarles un "cese dife
rido" que situaba la fecha del despido 
en el concurso de traslados de 2013, la 
supresión de comisiones de servicio o 
ei cierre de centros posteriores a 2012.

Ahora, tras la denuncia interpuesta 
por varios de estos interinos, la Fiscalía 
de Guadalajara ha decidido investigar 
esta decisión por considerar que "si las 
plazas fueron amortizadas en 2012, no 
es posible que salieran a concurso de 
traslados en 2013, cuando ya no exis
tían", según explica el STAS. Estos he
chos podrían incurrir en prevaricación 
y falsedad documental.

*Pr@|tèt@fi€i§ y  m ils
El sindicato considera que nuevamen
te se pone de manifiesto "la prepoten
cia y la mala fe del Gobierno regional" 
ante lo que considera "el mayor escán
dalo de la historia de la Función Públi
ca" en Castilla-La Mancha. Además de 
esta nueva vía judicial, el reingreso de 
los interinos se encuentra pendiente 
de la resolución del incidente de eje
cución que los sindicatos STAS-CLM y 
UGT interpusieron en.el TSJ sobre este 
mismo asunto.

Antonio Román, alcalde de Guadalajara, junto a María Dolores de Cospedal, presidenta de la Junta de Castilla-La Mancha, en un acto en Guadalajara.
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peor  S anidad

Las listas de espera se han disparado, pese al
maquillaje de los datos que hace públicos el SESCAM.

peor  E ducación
- Cospedal ha cerrado una docena de colegios en 
Guadalajara, nueve de ellos en el medio rural, dos en la 
capital y el colegio de Yebes.

- Cospedal ha despedido a más de un millar de 
trabajadores de educación en Guadalajara, la
provincia con mayor porcentaje de despidos. En nuestra 
región es donde más han despedido, más de 6.000.

- Cospedal ha eliminado rutas escolares y becas de 
comedor, además de subir las tasas universitarias.

+ D esem pleo
- Cospedal se presentó a las elecciones de 2011 con un 
mensaje tramposo y una promesa que ha sido incapaz de 
cumplir "¿Buscas empleo? Vota PP".

- En Guadalajara hay 5.700 parados más (un 25%) desde 
que gobierna Cospedal, según la última EPA. La cifra total 
de parados en Guadalajara asciende a 27.300 parados, a 
pesar de que ha perdido más de 4.000 habitantes en los dos 
últimos años. En Castilla-La Mancha, hay 50.000 parados 
más y 62.000 empleados menos. Apenas el 50% de los 
desempleados cobra algún tipo de prestación.

+ D euda  P ública
- En solo tres años, Cospedal nos ha endeudado más que 
en los 30 anteriores. La deuda pública se ha duplicado 
hasta convertir a C-LM en la segunda comunidad más 
endeudada de España.

- Según el último dato la deuda de Castilla-La Mancha era 
de 12.488 millones de euros, frente a los 6.587 que 
encontró Cospedal al llegar al Gobierno. Por tanto,
también se ha disparado la deuda per cápita, que se acerca a 
los 6.000 euros, de manera que cada habitante de la región 
debe ahora casi 3.000 euros más que en junio de 2011.

+ P o breza

- Cospedal paralizó las obras del hospital de 
Guadalajara nada más llegar al Gobierno de
Castilla-La Mancha. Desde entonces la ampliación esta 
parada y hay una planta entera cerrada.

- Cospedal paró el acuerdo de atención sanitaria con 
Madrid. Miles de pacientes de Guadalajara recorriendo 
cientos de km durante cuatro años para ser atendidos en 
Ciudad Real o Albacete. Para cambiar esto hará que 
Castilla-La Mancha financie el déficit de hospitales 
privatizados por el Gobierno de Madrid.

- Guadalajara tiene 643 trabajadores sanitarios menos 
en que hace cuatro años (3.649), lo que hace de Guadalajara 
la provincia más afectada por los recortes en personal.

Todo lo que han 
destrozado en
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- Cospedal ha convertido en pobre a uno de cada tres 
ciudadanos alcarreños. Según el INE, más del 30% de la población 
de Guadalajara atraviesa serias dificultades económicas. Casi 27.000 
personas -el 10% de los habitantes de la provincia- sufren pobreza 
severa y se ven obligados a subsistir con menos de 100 euros al mes.

- Castilla-La Mancha es la región más pobre de España y también 
la primera en pobreza infantil, según el INE. El riesgo de pobreza 
infantil es el más alto de España. Alcanza al 36,9% de los menores de 
16 años. Más de 200.000 niños no comen adecuadamente y es 
donde más ha aumentado la pobreza en los últimos años.

- Unos 15.000 hogares y 35.000 vecinos de Guadalajara sufren 
pobreza energética. Pasan frío porque no pueden mantener una 
temperatura adecuada en su casa por falta de recursos económicos.

C aso  B árcenas
- El único recibí por presunta entrega de dinero negro que se 
conoce hasta ahora ha sido precisamente uno de Castilla-La 
Mancha. Según declaró Bárcenas ante el juez Ruz, en 2007 le hizo 
dos entregas de 100.000 euros cada una para financiar la 
campaña electoral de Cospedal. Para documentar esta afirmación, 
el extesorero del PP facilitó al juez un documento firmado de puño 
y letra por el gerente del PP regional, hoy imputado por esta causa. 
Según Bárcenas, el dinero procedía de una comisión pagada por la 
empresa que recibió la contrata de recogida de basuras de 
Toledo cuando el PP gobernaba en esa ciudad.

- El Observatorio Estatal de la Dependencia daba a nuestra región 
un 7,9 en junio de 2011, la nota más alta de España, mientras que 
ahora esa valoración ha caído a un cinco.

- En Guadalajara, el número de beneficiarios atendidos ha caído 
en casi 500 y casi 2.000 familias han dejado de recibir ayudas
para contratar cuidadores o hacerse cargo de los dependientes.

En Castilla-La Mancha, unas 4.000 personas han fallecido
esperando recibir la prestación que tenían reconocida.

- Estas decisiones también están teniendo consecuencias para el 
empleo, como la baja de 900 cuidadores en la Seguridad Social.

peor  en D epen d en cia
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No ha sido con mi voto
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Román y los bomberos

Los ayuntamientos 
pequeños, culpables

Ciudadanos y UPyD la han tomado con los ayuntamientos 
pequeños. Ambos partidos han propuesto una drástica 

reducción que afectaría especialmente a provincias como 
Guadalajara. En caso de llevar adelante sus intenciones, 
los 288 ayuntamientos que hay ahora podrían quedar 
reducidos a menos de una veintena. De esta manera, 
son señalados como culpables del excesivo gasto de la 
Administración. Pero, ¿de verdad es así, cuando solo el 

Ayuntamiento de Madrid tiene 8.000 millones de deuda?

O H A S C A R B lX X iO S  
Las horas extra de los 

escoltas de Román
Román tiene a tres policías locales a su servicio 

personal. En vez de estar sirviendo a la ciudadanía, 
son su escolta particular, pagada con dinero público. 
Le acompañan a todas partes. Da lo mismo que sean 

actos institucionales, de partido o privados. No es raro 
verles esperando a que acabe de repartir propaganda 
en su sede electoral. Pero el sábado hizo el sacrificio de 
salir a la calle sin ellos: los envió a la manifestación de 

los bomberos. A hacer fotos a los asistentes.

Aure con mapa por Azuqueca
Tras cuatro años de ausencia total, se esfuerza el PP 
de Azuqueca en que en los últimos minutos antes 
de las elecciones, se le vea en los actos públicos. 
No cuela, pero lo intentan. Tanto, que el día de la 

bicicleta la candidata Aure Hormaechea y varios con
cejales se subieron a la bici junto a Leandro Esteban 
para recorrer las calles de Azuqueca. Ni se les ocurrió 
ponerse en cabeza porque no conocen el municipio 
y no hubieran sido capaces de guiar la marcha. Ni 

pidiéndole el mapa a Dora la Exploradora.

tlii.i Grupo t ditori.il la Calle imprime; Amurco S.L Depóllfó Lfijll; <iU 48 2014 Corleo elt'i irónico

A los 7.000 profesores y 2.000 mé
dicos y enfermeros despedidos por 
Cospedal. A los interinos y demás 
trabajadores públicos despedidos ile
galmente y a todos los que os han au
mentado la jornada laboral y os han 
bajado el sueldo.

A los que habéis esperado hasta 8 
horas a ser atendidos en Urgencias. A 
los que habéis esperado horas y días 
para un ingreso hospitalario mientras 
tienen plantas enteras cerradas. A los 
que os han tenido cuatro años viajan
do a 400 km para recibir una atención 
médica que antes teníais en Madrid. A 
los que os han dado cita médica para 
dentro de un año.

A los que os han bajado el sueldo 
y a los que os han despedido por la 
cara con la reforma laboral. A los pen
sionistas que os han obligado a pagar 
los medicamentos. A los que os quita
ron el complemento por pensión mí
nima mientras Cospedal aumentaba

sus altos cargos y les subía el sueldo.
A los que os ha quitado los libros 

gratuitos y las becas de comedor de 
vuestros hijos. A los que habéis teni
do a vuestros hijos meses esperando 
un profesor. A los estudiantes que os 
han subido las tasas universitarias. 
A las familias que os han quitado la 
prestación por dependencia y os han 
echado de la Seguridad Social.

A los que os han multado por pro
testar ante tanta injusticia... A la lista 
interminable de víctimas de Cospe
dal, Rajoy y Román: nada de lo que 
nos han hecho sufrir a todos en estos 
cuatro años fue con mi voto.

El domingo podéis poner fin a la 
pesadilla. Pero conviene que os ase
guréis de no darles ninguna opción 
de seguir con la infamia. No desperdi
ciéis ni un voto. El único partido que 
garantiza echar a Cospedal y cambiar 
todo esto es el PSOE, el que constru
yó todo lo que ellos han destruido.

Román ha conseguido que Guadalajara 
sea estos días noticia en toda España 
por haber llevado a los bomberos a una 
huelga de hambre. Es ya la segunda 
huelga de hambre que en este man
dato de Román se produce en Guada
lajara. Las dos por motivos laborales y 
relacionadas con su gestión en el Ayun
tamiento. La primera, en agosto de 
2011, fue protagonizada por trabajado
res de López Armada, aquel empresario 
con el que Román firmó 30 contratos 
municipales y que acabó detenido por 
fraude a la Seguridad Social.

Ni entonces, ni ahora con los bom
beros, Román ha tenido ni un solo ges
to de humanidad, ni ha mostrado la 
menor intención de querer resolver el 
problema. Es más, Román les dijo a los 
bomberos que cuanto más aireasen su 
conflicto laboral y más se movilizaran, 
más lejos estaría el acuerdo.

La altanería en política suele dar ma
los resultados. De momento, ya ha pro

vocado la vergüenza de muchos ciu
dadanos al ver que en las televisiones 
nacionales se habla de Guadalajara por 
este motivo. También ha provocado un 
enorme sufrimiento a los bomberos y 
sus familias.

Con artimañas como cubrir Guada
lajara desde la distancia con el Consor
cio Provincial de Bomberos, que pagan 
otros ayuntamientos, el problema no se 
va a arreglar ni va a mejorar la seguri
dad de la capital.. Con mentiras e insul
tos en los panfletos propagandísticos 
que Cospedal y Román alimentan con 
dinero público, tampoco. Y lo que está 
en juego es la salud de los bomberos y 
la seguridad de los vecinos de Guadala
jara.

Que un colectivo de trabajadores que 
salvan vidas llegue a una medida tan 
extrema y desesperada como la huelga 
de hambre, da idea de hasta qué punto 
llega él autoritarismo de Román y de lo 
imposible que es negociar nada con él.

P a r a  r e ír
"En cuatro años 
se van a crear

100.000 empleos 
en la región"

Cospedal (18-5-2015)
Suena igual que el "¿Buscas empleo? 

vota PP"de hace 4 años

P a r a  l lo r a r  
"A muchos 
vecinos les 

gustaría ganar 
1.800 euros brutos al mes"

Antonio Román (18-5-2015)
Pues no te digo nada si les hablas 

de tus 110.000 euros al año
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Bomberos en huelga de hambre, la ciudad 
mal protegida y Román chuleándoles
Los bomberos de Guadalajara llegan a esta medida desesperada, tras tres meses pidiendo que 
mejore la seguridad de la capital y recibiendo mentiras y amenazas como única respuesta

Desmayos y 
lágrimas entre 
los bomberos
Es José Manuel Urrea. Re
cién casado. Estuvo en Ne
pal cuando se produjo el 
terremoto. No pudo parti
cipar en la manifestación 
porque, en la salida, sufrió 
un desmayo. La huelga de 
hambre ha afectado a su ritmo cardiaco. Intentando contener las lágrimas, tuvo 
que quedarse en el parque de bomberos, arropado por un aplauso cerrado.

La imagen era estremecedora. Ocho 
bomberos de Guadalajara en silla de 
ruedas, con las huellas de debilidad y 
cansancio dejadas en sus rostros por 
cinco días de huelga de hambre. Les 
empujaban sus compañeros. Algunos 
llevaban abrazados a sus hijos, niños 
de corta edad con un mensaje: "Román 
no cuida la vida de mi papá" Tras ellos, 
cientos de personas apoyándoles.

Y, sobre ellos, la foto electoral de Ro
mán, mirando por encima del hombro. 
A la misma hora que bomberos y ciuda
danos se manifestaban en la capital, el 
alcalde estaba paseándose en bicicleta,

con todo su séquito, impasible ante el 
problema que él mismo ha creado y 
que puede acabar con alguna desgra
cia que lamentar.

Las reivindicaciones y denuncias de 
los bomberos son conocidas. Afectan 
a la seguridad de toda la ciudadanía: 
tener 9 efectivos por turno (desde fe
brero, por un decreto de Román, en 
cada guardia suele haber sólo entre 3 y 
6 bomberos); mejores materiales, más 
formación y equiparación salarial con el 
resto de bomberos de Castilla-La Man
cha, porque los de Guadalajara son los 
peor pagados de toda la región. Tam

bién denuncian que hasta 150 edificios 
públicos de Guadalajara no tienen las 
debidas tomas de agua contra incen
dios y que sus vehículos no pueden en
trar a 100 calles de la capital.

Llevan tres meses intentando nego
ciar con el alcalde la solución a todos 
estos problemas. Pero sólo han recibido 
expedientes sancionadores, amenazas 
y coacciones por informar públicamen
te de la situación de inseguridad, un 
decreto para impedirles hacer huelga 
de hambre e, incluso, un bloqueo en el 
sistema sanitario para impedir que el 
médico pueda darles la baja laboral.

Han recibido eso y muchas mentiras, 
con campañas de propaganda para in
tentar confundir a la ciudadanía, dicien
do que el Ayuntamiento les concede 
todo lo que piden menos la equipara
ción salarial. Es falso, todas las ofertas 
de Román a los bomberos contienen 
trampas que no resuelven los proble
mas de inseguridad en la capital. No 
quiere firmar, por ejemplo, la garantía 
de que en todos los turnos haya 9 bom
beros. Una cosa está clara: nadie pone 
en riesgo su salud y su vida con una 
huelga de hambre, si antes no le han 
cerrado todas las vías de negociación.

Si Daniel Jiménez es elegido alcalde, 
"el lunes estará resuelto el problema"
El pasado lunes había cuatro bomberos ingresados en urgencias del hospital 
por su extrema debilidad. El Defensor del Paciente ha presentado denuncia 
ante la Fiscalía pidiendo responsabilidades al alcalde. Tras nueve días de huelga 
de hambre, Román, médico de profesión, ni siquiera se ha interesado por su 
estado de salud. Ni por el sufrimiento de sus familias. Por el contrario, Román ha 
denunciado a los bomberos en el juzgado por ejercer su derecho a la huelga. Por 
su parte, el candidato del PS0E, Daniel Jiménez, ha asegurado que si es elegido 
alcalde,"al día siguiente el problema estará resuelto: sellaremos un compromiso 
para que trabajen con total seguridad para ellos y para toda la ciudadanía y con 
las condiciones laborales dignas que debe tener este servicio".

ALUMINIO Y CRISTALERIA

QUINSOL
i . ,  »»/ i

VENTANAS-CERRAMIENTOS ENPVCY 
ALUMINIO (ROTURA PUENTE TÉRMICO)

PÉRGOLAS 
MOSQUITERAS 
MAMPARAS DE RANO 
REIAS RE SEGURIDAD

LE CAMBIAMOS LAS VENTANAS VIEJAS POR NUEVAS, AL MEJOR PRECIO. PÍDANOS CONSEJO T PRESUPUESTO SIN I
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Román retrasa 30 demoliciones en el El PSOE propone

casco hasta después de las elecciones Slda'fisœieTde
tráfico y urbanísticasAnte el clamor social por la 

vacíos, retiene las licencias

El centro de Guadalajara tiene ya 83 
solares vacíos e invadidos por la ma
leza. Algunos en lugares donde hubo 
edificios de notable valor histórico y 
patrimonial. En breve llegarán a 115: 
el Ayuntamiento tiene firmados más 
de 30 expedientes de ruina, pero Ro
mán ha retenido las licencias de de
rribo para que las demoliciones no se 
produjeran antes de las elecciones. 
Después del 24 de mayo, serán inevi
tables..

Esa será la herencia que Román de
jará al siguiente alcalde: un centro his
tórico derruido, con los solares multi
plicándose a toda velocidad. Entre los 
edificios que caerán tras las elecciones, 
figuran tres en las entradas de la calle 
Mayor: el que da a Santo Domingo y 
que Román ha utilizado como sede 
electoral en anteriores comicios; la es
quina situada junto a la librería Cobos; 
y el esquinazo del antiguo bar Soria.

Mientras el clamor de la ciudadanía 
crece por la destrucción del casco his
tórico bajo el mandato de Román, éste 
ha sorprendido con un anuncio elec
toral incomprensible: salvar el edificio 
negro de la plaza del Concejo, precisa
mente el único que toda la ciudad está 
de acuerdo en que debería demolerse 
y que hasta el arquitecto que lo pro
yectó ha reconocido como un grave 
error. Tras ese anuncio electoral hay, 
como es habitual con Román, un po
sible negocio de una empresa privada.

TU ABOGADO A TU MEDIDA 
www.tuabogadoatumedida.com

REVISAMOS SU HIPOTECA
¡¡¡SIN COSTE!!!

Ahora es posible reclamar la eliminación 
de las "CLAUSULAS SUPLO" y solicitar 
la devolución del dinero, que ha pagado 
de más a la Entidad Sanearía, gracias 
a una sentencia del Tribunal supremo

ruina del centro de la ciudad, con más de 80 solares 
de derribo, que serán inevitables tras el 24 de mayo

Consúltenos sin compromiso: 

Telf.: 636 355 289 - Telf./fax: 949 87 58 83
asesor@tuabogadoatuniedida.com

Pla*a Aliones tópe* de fwQ, 18 l?q.- 
19001 Guadalajara

www 1uabogadoalumedida.com

TU ABOGADO A TU MEDIDA

Román paró las demoliciones hasta pasadas las elecciones tras este derribo en la Cuesta del Reloj.

Con el objetivo de salvar el casco histórico 
de la ruina actual y revita liza rio, el PSOE 
lleva en su programa electoral incentivos 
fiscales para promover la apertura de 
locales comericales y la rehabilitación 
de edificios; mejorar la conexión de 
los autobuses urbanos con el centro de 
la ciudad y facilitar el aparcamiento, 
haciendo gratuita la primera media hora 
en zona azul; y medidas urbanísticas para 
incentivar que en los solares vacíos se 
edifique y, mientras no se haga, acordar 
con sus propietarios la recuperación de 
esos solares como espacios públicos para 
la ciudadanía. Además, el PSOE actualiza
rá el catálogo de inmuebles protegidos, 
ya que el actual tiene 25 años y no se ha 
revisado, de forma que puedan salvarse 
edificios o, al menos, mantener sus facha
das con su imagen tradicional.

Daniel Jiménez recuperará la cárcel 
con un proyecto "único en España"
La convertirá en un espacio expositivo centrado en el arte social y los medios 
de comunicación, que dinamizará la cultura y el turismo en la ciudad
El proyecto es ambicioso en conteni
do y austero en lo económico. Daniel 
Jiménez, candidato del PSOE a alcal
de de Guadalajara, se ha propuesto 
recuperar el edificio de la antigua 
prisión provincial para el uso público 
y disfrute de todos los vecinos de la 
ciudad y, también, como motor de la 
cultura y el turismo.

El primer paso es pedir al Ministe
rio del Interior, que tiene el edificio 
abandonado y sin uso desde hace 
dos años, su reversión al Ayunta
miento de Guadalajara, que fue el 
que más dinero aportó para su cons
trucción, junto a otros 28 municipios 
de la provincia.

A partir de ahí, el inmueble, en una 
zona muy céntrica de Guadalajara, se 
convertirá en un espacio para expo
siciones temporales y permanentes, 
centradas en las principales noticias 
que se han producido en el mundo 
desde la caída del Muro de Berlín, en 
los medios de comunicación y en el 
arte social ligado a la actualidad in
formativa. Es el proyecto "Art Media".

Además de los espacios expositi
vos, el proyecto incluye: una media- 
teca siempre abierta a la ciudadanía, 
un espacio dedicado a la imagen, 
otro de carácter didáctico, en el que 
se explique cómo se elabora un pro
grama de radio, un telediario o un 
periódico, un salón de actos para 
200 personas y una cafetería en los

Daniel Jiménez y Elena de la Cruz, presentando el proyecto "Art Media".

jardines del edificio. Se trata de un 
proyecto cultural y turístico único en 
España, por lo que convertirá a Gua
dalajara en referente nacional.

Daniel Jiménez ya cuenta con la 
implicación de varios artistas de pres
tigio, cuyas obras de temática social 
formarán parte de las exposiciones. 
La inversión necesaria para llevar a 
cabo el proyecto "Art Media" se esti
ma en, aproximadamente, un millón y 
medio de euros. 300.000 euros serán 
los nécesarios para adquirir las obras 
artísticas de la exposición permanen

te y la producción de los espacios 
expositivos. El resto es la inversión re
querida para adaptar el edificio a este 
nuevo uso.

El edificio de la antigua prisión pro
vincial todavía está en un aceptable 
estado de conservación, por lo que 
no es necesaria una intervención es
tructural, aunque si sigue mantenién
dosele cerrado y sin mantenimiento, 
su situación empeorará. Por ello, Ji
ménez considera necesario recuperar 
el inmueble cuanto antes para poner
lo al servicio de la ciudadanía.
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"Alejandro es amigo mío y de Antonio, 
¿crees que yo no sé lo que va a hacer?

Estas palabras, referidas a Alejandro Ruiz, líder provincial de Ciudadanos, fueron dichas por el 
concejal de Seguridad del Ayuntamiento, Armengol Engonga, según aseguran los bomberos
Al término de unas tensas conversaciones 
con los representantes de los bomberos 
de la capital, y en las que se hablaba del 
futuro político del gobierno de la ciudad, 
al primo de Antonio Román y concejal de 
Seguridad del Ayuntamiento, Armengol 
Engonga, se le escápó una frase de la que 
a buen seguro se arrepintió segundos 
después: "Alejandro es amigo mío y de 
Antonio, ¿crees que yo no sé lo que va a 
hacer?". De esta manera, sobrada y chules
ca, mostraba su indiferencia por la huelga 
de hambre que mantenían los bomberos 
y les transmitía la total seguridad de que 
el PP seguiría gobernando la ciudad con 
el apoyo de Ciudadanos.

Todo estaría pactado entre un grupo de 
amigos, entre los que se encuentran An
tonio Román y Alejandro Ruiz, actual líder 
de Ciudadanos en Guadalajara, y hasta 
hace poco director ejecutivo de la em
presa Construcciones y Contratas Duque, 
aunque en su tarjeta de visita figuraba 
como directivo de Construcciones Cua
drado Duque, la misma que construyó el 
chalet del alcalde de Guadalajara.

La empresa Cuadrado Duque se en
cuentra actualmente en concurso de 
acreedores y con una deuda millonaria 
a la Hacienda Pública. En su misma sede, 
otra empresa con el nombre Construc
ciones y Contratas Duque sigue activa 
y realiza obras para, entre otros, la Junta 
de Comunidades y el Ayuntamiento de 
Guadalajara. Por ejemplo ha sido la em
presa encargada de realizar las obras de 
restauración del Teatro Moderno. Durante 
2010 y 2014 han realizado obras para el 
Ayuntamiento.de Guadalajara por valor 
de 1.114.000 euros.

En el sótano de la sede en la calle Mi
guel Fluiters son famosas las reuniones 
festivas del empresario y su junta directi
va con miembros del equipo de gobierno 
de la ciudad.Se fraguaría en uno de esos 
guateques una alianza entre PP y Ciuda
danos, entre dos amigos como Antonio 
y Alejandro?¿Es de recibo que el cabeza 
de lista de una fuerza política que tendrá 
el gobierno de la ciudad sea uno de los 
máximos deudores de la Hacienda Públi
ca en Guadalajara?
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Antonio Román charla amigablemente con Alejandro Ruiz en un acto de Ciudadanos.
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Las cuitas de 
Alejandro Ruiz hacia 
Román y Carnicero
Alejandro Ruiz no tenía ninguna intención 
de postularse como candidato a la 
Alcaldía de Guadalajara. Hasta que algo 
o alguien le hizo cambiar de opinión.
"Yo soy muy amigo de Antonio Román y 
'Carni'y no quiero figurar en ningún sitio". 
Fue la carta de presentación que esgrimió 
el apadrinado de Ángel Ligero, hoy candi
dato de C's a la Presidencia de Castilla-La 
Mancha, ante un grupo de afiliados.
Zarza asegura que Ruiz es un "mentiroso 
compulsivo"al que únicamente le mueve 
su "ambición personal".

Alejandro Ruiz es el candidato de 
Román, no de Albert Rivera"
Hermela Zarza encabeza un grupo descontento de militantes que ha 
denunciado públicamente los tejemanejes de Alejandro Ruiz
"Estoy dispuesto a pactar con el PP, 
con el PSOE y hasta con Podemos". Lo 
dijo días atrás Albert Rivera en Valencia 
ante los posibles pactos poselectorales 
que vaticinan todas las encuestas. Esa 
predisposición para cualquier tipo de 
alianza no es tal en Guadalajara. Ciu
dadanos pactará al día siguiente con el 
Partido Popular de Antonio Román si 
este necesitase sus votos para obtener 
la mayoría absoluta en el Ayuntamiento 
de Guadalajara. Así lo han denunciado 
un grupo de militantes de la formación 
naranja, que han puesto al descubierto- 
la tapadera del partido que lidera Rive
ra y los procedimientos "de república 
bananera" que utilizan para elegir a sus

representantes y cargos electos.
Hermela Zarza denuncia que Ciuda

danos Guadalajara se ha convertido en 
una"sucursal"del PP."EI voto a Ciudada
nos no sirve para castigar al Partido Po
pular, sino que es un cheque en blanco 
para Antonio Román", dice la secretaria 
de Política Municipal de la Dirección de 
C's en Guadalajara. "Alejandro es el can
didato de Román, no de Albert Rivera". 
Zarza asegura que las cabezas visibles 
de Ciudadanos en nuestra provincia, 
como Alejandro Ruiz o Ángel Ligero, 
"no son hermanitas de la caridad" sino 
que detrás de ellos están los principales 
lobbies, en alusión al pasado de Ruiz en 
el sector de la construcción.

Los afiliados descontentos con la di
rección de Ciudadanos aseguran que 
se ha vulnerado el protocolo estable
cido para la elección de candidaturas 
municipales. El principal responsable 
es Alejandro Ruiz, coordinador pro
vincial de C's, que ha incumplido los 
estatutos de la formación. "Ese proce
so ha estado sometido al capricho y 
manipulación de este señor, que era 
el encargado de garantizar su cumpli
miento. Y lo ha quebrantado de forma 
deliberada y alevosa", lamenta Zarza. 
Lejos de resolver el conflicto evidente 
que existe en el seno del partido, la di
rección nacional ha pedido aplazar la 
decisión hasta después del 24M.

CUPRAT
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p̂ t̂uabogadolaboraLes
Expertos en Derecho Laboral y Administrativo

INos adaptamos a tus aecesidades económicas!
El diaero ya no será problema para defender tus derechos

Pídenos información: info@tuabogadolaboral.es Tno: 665 45 94 91
Cabanillas del Campo (Guadalajara)

Socio-D irector /  G uadalajara
R u b é n  B la n c o  F d e z

Expertos en Dere efe© Civil y Penal
Especialidad en hipotecas, divorcios, herencias 

y cualquier infracción penal
Ajastamos nuestros precios a la crisis 

Consulta Gratuita - tlf.: 680 35 40 52
6 SO 4ü >2 - ruben.blanco(ft>canene

L a  g est ió n  d e  A n to n io  R o m á n  en  c if

SUS PRIVILEGIOS
Román ha hecho de su 
política un modo de lograr 
prevendas y repartirlas

EL IMPU ESTAZO
Los vecinos son quienes 
pagan la ausencia de 
ingresos de la construcción

ELMULTAZO
Las multas indiscriminadas, 
otro método de recaudación

PEOR AUTOBÚS
El fracaso de la remodelación 
de líneas lo pagamos todos

MÁS DESEMPLEO
El descenso del paro es la 
mayor mentira del PP. 4 años 
de clavario para seguir peor 
que antes y en declive

CONFLICTIVIDAD

CASCO HISTÓRICO

- 20 años de político en el Ayuntamiento de Guadalajara.
-110.000 euros de ingresos anuales.
- 4 vías de ingresos (sueldo de diputado, 30.000 euros de la clin 
privada y dietas del Ayuntamiento e Ibercaja).
-16 concejales del PP liberados (todos) con sueldo público.
-10 asesores liberados como cargos de confianza del PP.
- 3 escoltas que le acompañan siempre (actos públicos, privados y d« 
partido). 3 policías locales al servicio personal del alcalde.
- 44,8 millones de euros en impuestos en 2015: + 60,5% que en
- 26 millones de recaudación por 1BI en 2015: + doble que en 2007.
- 5,6 millones por el agua en 2015: + 2,5 millones que antes de privatiz
- Por la basura cobra a los vecinos 1 millón de euros al año por ex

-1.440.000 euros, objetivo a recaudar en 2015.
- La recaudación por multas se ha multiplicado por 10 desde que 
Román es alcalde: 145.000 euros en 2007 y 1.440.000 euros en 2015.

m  i
-1,5 millones de viajeros perdidos en 2 años
- 2 millones de euros de sobrecoste que 
pagamos todos los vecinos.
- 10.000 quejas ciudadanas.
- 8.931 parados en Guadalajara, la cifra más
alta de nuestra historia, en febrero de 2013. ?! « I
- 6.900 parados registrados en abril de
2015, los mismos que en junio de 2011, i  ̂ J S
pero con 1.400 vecinos menos. J ¡|
-0 euros destinados en ' s  * *  <JS|j
planes de empleo. i

- 2 huelgas de hambre, m ,
los trabajadores de J
López Armada en 2011 ;  |
y la de los bomberos. - f B F  Æ t ' *  w rn m  I

-183 solares en el centro 
que serán a 115 en breve
- 345.000 euros gastados 
en poner 2.563 bolardos
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Haré que Guadalajara despierte para 
que salga de esta crisis"

Daniel Jiménez, candidato a la Alcaldía de Guadalajara por el PSOE, se compromete 
a gobernar la ciudad con dedicación exclusiva y transparencia

Daniel J im énez basa su program a de g o 
bierno en cuatro  p ila res  fu n d am en ta les: 
crear un Plan de Em pleo  que dé trab a jo  a 
600 p erso n as por año ; in stau rar un s is te 

ma im p o sitivo  ju sto  en el que el IBI y el 
resto  de im puestos se paguen con arreg lo  
a la situació n  económ ica de las fam ilia s ; 
so lu c io n ar el p roblem a de los auto b uses

cam biando lín eas y ho rario s de acuerdo  
con los u su ario s , y re v ita liza r  la activ id ad  
y el com ercio  del centro  de la ciudad  con 
ayud as e in vers io n es.

Hay quienes aseguran que PP y PSOE 
son lo mismo. ¿En qué se diferencian 
el actual alcalde y Daniel Jiménez?

Hay diferencias. Yo me dedicaré exclu
sivamente a ser alcalde de esta ciudad y 
sólo cobraré un sueldo, no tendré cuatro 
retribuciones como tiene Antonio Ro
mán. Esta ciudad necesita dedicación ex
clusiva y tanto yo como mis concejales la 
tendremos. Haré públicos mis ingresos y 
mi agenda para que todo el mundo sepa 
dónde estoy y qué tengo. Seré un alcalde 
cercano y para ello prescindiré de los tres 
escoltas que tiene Román y devolveré 
esos tres policías a los vecinos.

¿Se fundamentan también esas dife
rencias en su programa de gobierno?

El actual alcalde ha gobernado de es
paldas a la gente y eso ha ocasionado un 
malestar social en la ciudad. El conflicto 
con los bomberos, con los libreros, con 
los artesanos, con los comerciantes del 
centro... Son muestras claras de la so
berbia y de la falta de diálogo de Anto
nio Román. Su apatía ha ocasionado que 
esta ciudad esté dormida, que tengamos 
un casco histórico muerto. Los comer
ciantes se las ven y se las desean para 
sobrevivir porque no hay vida. Haré un 
Plan de Revitalización y pondré la prime
ra media hora de aparcamiento gratuita 
en el casco histórico que, por cierto, está 
lleno de solares abandonados. Haré que 
Guadalajara despierte para salir de la cri
sis en la que la tiene sumida el Partido 
Popular.

¿Cuál será su estrategia contra el paro?
Desde el primer momento me posicio- 

naré con los que más necesitan a su al
calde, que son los parados, y con los que 
pasan estrecheces económicas, para eso 
crearé un Plan de Empleo que dé trabajo 
a 600 personas al año.

Ha sorprendido en su campaña con un 
proyecto innovador en la Prisión Pro
vincial. ¿En qué consistirá?

En la Prisión abriremos para la ciudad 
un espacio innovador de Art&Media. Un 
lugar donde se recojan el presente y el 
pasado de los medios de comunicación y 
donde se pueda disfrutar de la cultura de 
manera activa y social. Un espacio único 
en España para la cultura y el turismo.

Ha asegurado que El Fuerte será "el 
pulmón de la ciudad" ¿cómo?

Queremos que los emprendedores

"Me dedicaré 
exclusivamente a 
ser alcalde, sólo 

cobraré un sueldo"

Pondré en marcha planes 
de empleo municipales 

que ocupen a 600 
parados cada año

pañero de candidatura Ángel Portero. 
Me dijo: "Un alcalde tiene que vivir en 
primera persona lo que sienten sus ve
cinos todos los días, así que tienes que 
recorrer la ciudad en silla de ruedas". Y 
lo hice. Le puedo asegurar que fue una 
experiencia muy dura. Las personas 
con discapacidad son unos héroes. Las 
barreras con las que se encuentran son 
continuas. No hay un Plan de Movili
dad y nosotros lo vamos a crear, será lo 
primero que hagamos. Firmaremos un 
convenio con COCEMFE para que super
vise todas las actuaciones que se lleven 
a cabo en materia de empleo, actuacio
nes urbanísticas y movilidad. Quiero que 
Guadalajara sea una ciudad inclusiva y lo 
voy a conseguir.

que tienen un oficio y no tienen dónde 
ubicar su negocio tengan un espacio 
en las diferentes naves. Estoy hablando 
de carpinteros, electricistas, fontaneros, 
etc... También abriremos allí la Bibliote
ca Municipal, tan necesaria, y un alber
gue, que somos la única capital de Es
paña que no lo tiene, para que se alojen 
los jóvenes a precios económicos, como 
pasa en cualquier otra ciudad. Tenemos 
previsto hacer un plato donde los pro
fesionales de los medios audiovisuales y

¿Cómo piensa solucionar el problema 
de los autobuses?

Muy fácil, cambiando las líneas y los 
horarios y poniendo otros que sean 
útiles a los ciudadanos y no impuestos 
a la fuerza, sin consultar, como son las 
actuales que han hecho que los usua
rios hayan descendido de manera pre
ocupante.

¿Y en materia de impuestos?
Modificaré el sistema impositivo, para 
que se pague con arreglo a la situación 
económica familiar. Cada familia es dife
rente por eso el IBI y el resto de impues
tos se tienen que ajustar a la realidad 
familiar.

¿Ha hablado mucho esta campaña de 
transparencia?
Será una de mis prioridades. Cuando go
bierne habrá una Comisión de Vigilancia- 
de la Contratación de los servicios públi
cos presidida por la oposición. Los veci
nos necesitan un Ayuntamiento transpa
rente y lo tendrán.
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del cine de la ciudad tengan su espado y 
también habrá sitio para que las asocia
ciones ubiquen sus sedes. En esta tarea 
contaremos con el apoyo de la Junta de 
Comunidades. Estoy seguro de que si go
bierna Emiliano García-Page tendremos 
ese respaldo.

Nos sorprendía a todos la semana pa
sada recorriendo la ciudad en silla de 
ruedas, ¿cómo fue la experiencia?

Fue una petición que me hizo mi com-
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Rafael Esteban desmonta la campaña de 
calumnias del PP de Marchamalo y Guadanews
El Alcalde gallardo publica el listado de sus viajes de trabajo desde 2011 a 2014, de los que 
sólo ha sido compensado por un tercio, y los SMS que destapan la guerra sucia de Guarinos

Guarinos y Robisco, un año de acusaciones falsas en los medios
El 30 de enero de 2013, sólo 7 días después de recibir la acusación de la Diputación, Rafael Esteban 
envió un documento a la Presidenta, Ana Guarinos, y a todos los medios de comunicación con la re
copilación de los 13 SMS enviados por error desde un portátil. Todos ellos con contenido puramente 
institucional del Ayuntamiento de Marchamalo y valorados en poco más de 1.700 € que se abonaron 
inmediatamente. El documento y las explicaciones que se dieron eran la constatación de unos he
chos que comprendieron todos, también el juez. Todos menos Ana Guarinos y Lorenzo Robisco, que 
siguieron diciendo sin pudor durante un año más que Esteban había usado los SMS para ñnes perso
nales y de partido, ló mismo que sigue haciendo Guadanews con absoluta desvergüenza y falta de 
respeto al fallo judicial que sobreseyó la causa contra Esteban antes incluso de que hubiera juicio.
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Rafael Esteban, Alcalde de Marchamalo y candi
dato del PSOE a la reelección en su municipio, ha 
tenido que hacer frente estas dos semanas a una 
intensa campaña de desprestigio orquestada des
de el PP de Guadalajara en la que han participa

do intensamente tanto Ana Guarinos y Lorenzo 
Robisco, como Eloísa Rodríguez, actual portavoz 
del PP en esta localidad, y hasta la propia María 
Dolores de Cospedal, que la pasada semana prota
gonizó un brevísimo acto electoral en Marchama

lo en el que dedicó la mitad de su intervención a 
acusar falsamente al Alcalde de que le hacía fotos 
desde el balcón del Ayuntamiento. Algo imposible 
al estar el regidor en la Cadena SER haciendo una 
entrevista en su papel de candidato a las Cortes.

Una mujer de partido sin 
interés por Marchamalo, 
recompensada por Guarinos 
con 50.000 euros al año

Eloísa Rodríguez entró como concejal del PP en 
2003, y desde entonces su cercanía a la cúpula 
del partido en Guadalajara la hizo ir ascendien
do. En 2011 fue la candídata del PP en Marcha- 
malo, donde su partido se llevó el mayor rapa
polvo de la provincia pese a la ola de victorias 
de la derecha. Su carácter autoritario y su nulo 
interés por el pueblo pesó más que sus buenas 
caras en campaña, pero su trabajo de 4 años in
tentando por todos los medios derribar al Alcal
de se vio recompensado. Ana Guarinos le coloca 
en la Diputación como premio a su entrega por 
el PP en 2013 cobrando más de 46.000 euros, a 
los que suma otros ingresos externos. Sólo del 
Ayuntamiento de Marchamalo ha cobrado casi 
5.000 euros en esta legislatura, sin mover un 
dedo por el pueblo. Es más, han sido sonados los 
conflictos que ha creado en el PP de Marchamalo 
con un asunto tan delicado como el intento del 
cierre de las Urgencias de Cospedal, votación de 
la que se ausentó repentinamente. Tal es la si
tuación que doña Eloísa ha tenido que abando
nar las listas de su partido en Marchamalo para 
presentarse en Valdenuño con el único afán de 
mantener su silla en la Diputación.

vertidas por el PP de Marchamalo so
bre las indemnizaciones pagadas por el 
Ayuntamiento a Esteban por sus despla
zamientos de trabajo. Lejos de ser cierto 
que ha cobrado viajes por duplicado del 
consistorio y de la FEMP, Esteban ha de
mostrado con un detallado documento 
publicado en su perfil de Facebook que 
apenas ha sido compensado por un ter
cio de los más de 17.500 km que ha he
cho con su propio coche en el ejercicio 
de sus funciones como Alcalde.

En concreto ha sido indemnizado con 
1.328 euros por sólo 6.994 km del total, 
lo que es equivalente a recorrerse todo 
el perímetro de la Península Ibérica, sin 
chófer ni coche oficial. Un ataque simi
lar ha recibido uno de sus concejales, 
Manuel Andradas, que lleva más de dos 
años sin cobrar un sólo euro por kilome
traje, y en toda la legislatura tampoco ha 
cobrado nada por dietas del consistorio. Cospedal, montando en uno de sus cómodos coches oficiales. Ana Guarinos también tiene uno.

El PP de Guadalajara ha encabezado 
estas últimas dos semanas una intensa 
guerra sucia electoral contra Rafael Es
teban, candidato a la reelección como 
Alcalde de Marchamalo y cabeza de lis
ta regional por Guadalajara, secunda
da con alborozo por su más fiel segui
dora en Marchamalo, Eloísa Rodríguez, 
y amplificada con afán por sus termi
nales mediáticas, Guadanews, Guada- 
press y Popular TV, todas propiedad 
del afiliado del PP, José Luis Alguacil.

En su afán por intentar dañar al candi
dato marchamalero, estos medios han 
amplificado las informaciones falsas

¿QUIÉN ES ELOISA RODRÍGUEZ?
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El PSOE denunciará al PP por insinuar que 
tras el ataque a su sede están los socialistas
Lamentan la "campaña sucia" a la que está recurriendo el PP y advierten que 
se querellarán contra cualquier ataque personal que inventen en el futuro

Cospedal impide 
el acceso al 
Centro de Ocio 
a trabajadores 
municipales
Cospedal realizó el 8 de mayo en 
Azuqueca un acto electoral en el 
Centro de Ocio Río Henares. El edifi
cio fue rodeado por la Guardia Civil, 
que recibió órdenes del subdelega
do del Gobierno (que también es 
presidente del PP en la provincia) de 
impedir el acceso a cualquier parte 
del edificio, excepto a la . cafetería, 
a todo el que no fuera militante del 
PP y estuviera invitado al acto. Tal es 
así, que trabajadores municipales y 
usuarios del taller de memoria, que 
se imparte en el centro, tuvieron di
ficultades para entrar al edificio.

El PSOE denunciará al PP de Azuqueca 
ante la Fiscalía y ante la Junta Electoral por 
insinuar en declaraciones a los medios de 
comunicación que los socialistas están de
trás del ataque a su sede. Así lo ha afirma
do el secretario de Organización del PSOE 
azudense, Juan Pablo Román, que ha afir
mado no tolerar más"el victimismo del PP, 
que está haciendo una campaña de men
tiras y ataques personales a candidatos y 
familias y encima quieren pasar por vícti
mas". "No estamos dispuestos a consentir 
un atropello más de un grupo de personas 
que han demostrado ya en el pasado que 
son capaces de inventar cualquier cosa 
cuando ven que la ciudadanía les da la es

palda" ha afirmado Román, al tiempo que 
ha advertido de que "cualquier mentira o 
infundio que tenga previsto lanzar el PP 
contra los integrantes del PSOE o sus fami
lias contará con la correspondiente que
rella, porque el tiempo de la carta blanca 
para los insultos se ha acabado"

Continúan los Infundios con la 
danuriciadel PP
Entre los asuntos con los que el PP está en
suciando la campaña, los socialistas citan 
"los infundios relacionados con la denun
cia mentirosa del PP" En este sentido, ase
guran que, pese a los intentos de los po
pulares de afirmar que no se les permite

acceso a la documentación, "toda ha sido 
remitida al juzgado y a toda se ha permi- _  
tido el acceso al PP" Asimismo, insisten en 
que el Ayuntamiento cuenta con un pro
tocolo para garantizar el acceso a la do
cumentación de la oposición. "Actuamos — 
con transparencia, porque no hay nada 
que ocultar. No como el PP, que allá donde 
gobierna impide a la oposición hacer su 
labor". También explican que, cuando se 
registra una solicitud de información, ya 
sea de un partido político o de la ciudada
nía, ésta no llega a Alcaldía directamente, 
sino que se deriva al área de gestión co
rrespondiente, que es quien da respuesta 
a la misma"

García-Page y José Luis Blanco firmaron un compromiso público para dotar a Azuqueca del segundo Centro de Salud cuyas obras paró Cospedal.

García-Page construirá el segundo Centro 
de Salud de Azuqueca si es presidente
Ha firmado un compromiso con el candidato socialista a la Alcaldía, José Luis 
Blanco, para recuperar el edificio y retomar las obras paradas por Cospedal
Azuqueca de Henares tendrá un segun
do Centro de Salud si Emiliano García- 
Page es presidente de Castilla-La Man
cha. Así se establece en el compromiso 
que han firmado el propio García-Page 
y el candidato a la Alcaldía de Azuqueca 
por el PSOE, José Luis Blanco, en un acto 
público al que asistieron más de tres
cientas personas. "Con la Sanidad no se 
juega. No es de recibo que Azuqueca sea 
la única población de más de 20.000 ha
bitantes de toda Castilla-La Mancha que 
no cuenta, al menos, con dos centros 
de salud" afirmó García-Page, al tiempo 
que se comprometió a "poner remedio a 
esta injusta situación si soy presidente de

Castilla-La Mancha, para que Azuqueca 
tenga la Sanidad que necesita y merece".

Un polígono industrial q u e  g en ere  
em pleo y m ás políticas sociales 
Por su parte, José Luis Blanco se com
prometió a conseguir que Azuqueca 
cuente con un nuevo polígono indus
trial "que atraiga empresas y genere 
oportunidades de empleo para Azu
queca y toda su comarca". "Si no lo te
nemos todavía, es porque Cospedal se 
ha negado a ello", afirmó y señaló que 
en la próxima legislatura "será una rea
lidad, porque contaremos con la ayuda 
de Emiliano García-Page".

Asimismo, Blanco ha señalado que en 
la próxima legislatura el equipo que en
cabeza "mantendrá el compromiso in
equívoco con la ciudadanía que hemos 
tenido hasta ahora, poniendo a las per
sonas en el centro de todas las políticas 
y garantizando que sean atendidas de 
manera individualizada y preservando su 
anonimato y su dignidad". "Azuqueca es 
una referencia a nivel regional y nacional 
en aplicación de políticas sociales, algo 
muy meritorio cuando, además, lo hemos 
hecho superando las trabas del Gobierno 
regional", señala Blanco, que añade que 
"mantendré y reforzaré ese compromiso 
si la ciudadanía me da su apoyo.

POLÍTICAS EN LAS QUE 
AZUQUECA ES REFERENTE
>lnfanda
Azuqueca fue el primer municipio en 
abrir los comedores escolares para 
garantizar el derecho de alimentación 
de la infancia. Está a la cabeza de la 
región en número de plazas públicas de 
Escuelas Infantiles y, junto con Madrid, 
es el único municipio de todo el país que 
cuenta con un programa de atención 
psicológica a menores víctimas de 
violencia de género.

> Atención sodal
El municipio destina más de un millón 
de euros al año a una Estrategia Mu
nicipal contra la Pobreza y la Exclusión 
Social, a través de la que los Servicios 
Sociales municipales se coordinan 
con las organizaciones de atención 
social del municipio. Es la localidad de 
Castilla-La Mancha donde se ha hecho 
el mayor plan municipal de empleo 
para desempleados de larga duración 
y el Ayuntamiento se encarga de que a 
ninguna familia se le corte la luz o el gas 
durante el invierno.

> Economía y fiscalidad
Azuqueca es el municipio del Corredor 
del Henares con una presión fiscal más 
baja. De hecho, un familia de Guadala
jara paga al año en impuestos 300 euros 
más que una de Azuqueca. Ningún 
municipio de su tamaño de la región 
tiene menos deuda por habitante y 
paga a los proveedores antes que el resto 
de municipios de la provincia.
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Varias fichas catastrales del expediente certifican que el suelo de la "operación Celada" es enbuena parte propiedad de su propia familia

Celada proyecta un gran "pelotazo" 
recalificando terrenos de su familia
El PSOE denuncia que el alcalde de Cabanillas aprobará una modificación del POM si 
es reelegido, que beneficia a sus familiares tras fracasar su intento en este mandato
El alcalde de Cabanillas, el "popular" Jaime Ce
lada, tiene sobre la mesa ún expediente para 
modificar el Plan de Ordenación de la localidad. 
Esta modificación pretende cambiar el uso de 
medio millón de metros cuadrados, y pasarlos

de "agrario protegido" a "rústico de reserva" 
con intención de hacer en ellos un nuevo polí
gono industrial. Se da la circunstancia de que 
buena parte de ese terreno es de su familia más 
directa, lo que supondría un auténtico pelota

zo económico. Celada no ha logrado aprobar el 
proyecto en el mandato que ahora termina por 
la oposición del PSOE, pero ya ha desvelado sus 
intenciones de volverlo a intentar en su propio 
programa electoral.

nes. Una operación así debe estudiarla 
el próximo Equipo deGobierno", dice en 
este sentido el portavoz del PSOE.

Sin embargo, no cabe duda de que Ce
lada retomará la idea en el caso de que 
fuera reelegido alcalde en las elecciones 
del 24 de mayo. La pista la da el propio 
programa electoral del PP, que promete 
la creación de"un nuevo polígono indus
trial dedicado a l+D+i", afirma Salinas

Se da la circunstancia de que en es
tos momentos Cabanillas no precisa de 
nuevo suelo industrial, ya que los terre
nos de esta "operación Celada" están 
justo pegados al polígono industrial 
del sector SI-20, el que ha comenzado 
a desarrollarse con la llegada de Indi- 
tex, y que tiene más de 400.000 metros 
cuadrados disponibles. "La operación 
puede ser legal, pero desde luego que 
es por un lado innecesaria, y por otro 
lado, dudosamente ética. Sólo si se 
prevé una posible colmatación del ac
tual suelo industrial disponible cabría 
plantearse una cosa así. Y lo de la in
vestigación y el desarrollo es una mera 
excusa, porque nada impide que em
presas de este ámbito se instalen en el 
SI-20" añade García Salinas.

La familia de Celada, directa bene
ficiaría de esta operación, según el 
PSOE, es conocida en Cabanillas por 
ser históricos terratenientes del mu
nicipio, especialmente por la pose
sión de suelo agrario. Un cambio de 
uso de suelo de estas características 
sería una operación redonda para 
sus intereses. Una operación que en 
estos días queda en las manos de la 
ciudadanía y sus votos.

El terreno que Celada quiere cambiar 
de uso está ubicado entre la carrete
ra CM-10 (la interconexión de polígo
nos), la N-320 y las vías del tren. Y el 
proyecto es tan real, que el expediente 
se encuentra informado por los técni
cos municipales desde septiembre de 
2014. Se trata de una operación urba
nística que cambiaría el uso actual de 
esa parcela de medio millón de metros 
cuadrados, pasando de "agrario prote
gido" a "rústico de reserva", que es el 
primer paso para su conversión en un 
polígono indutrial.

El expediente, al que ha tenido acceso 
"La Calle", incluye las fichas catastratales 
de los propietarios de suelo afectados, 
y en ellas se descubre que buena parte 
del terreno, unos 80.000 metros, es pro
piedad de familiares directísimos del 
alcalde de Cabanillas, así como de otros 
cargos y personas afines al PP local, 
como es el caso de un consejero de la 
empresa municipal Suvicasa. Si el pro
yecto se llevara a cabo, todo ese sUelo 
multiplicaría su valor real con sólo una 
firma del alcalde.

La realidad es que Celada no ha po
dido culminar sus planes hasta la fe
cha porque necesitaba un pacto con la 
oposición para llevarlo a cabo, según el 
PSOE. Sus intereses directos hacen que 
no pueda estar presente en la votación 
plenaria, y por ello trató el pasado mes 
de marzo de convencer al portavoz so
cialista, José Ga Salinas, de que avalara 
la operación. "Recibí una llamada de! 
concejal de Urbanismo, pero le dije que 
si quería hacer esto, conmigo no conta
ra, y menos a dos meses de las eleccio--

A. m e m o r ia  in f o r m a t iv a

i . In iciativ a .

lo  Modificación Puntuó! cíe! piqn eje Ordenación Municipal (POM)
tramita cié* oficio pot oi Ayuntamiento do Oabaniüos del Campo.

2. Ambito d« la Modificación Puntual.

El ámbito de la presente Modificación Puntual está delimitado por la linea del 
f-f-vfnrnml Mcidrid-Rnrc^pnn corretero nfjrrónal N-320. la autovía ouKiitoniica 

S CM .10 y el termina municipal de Guadalajara.

Et ámbito cuenta con una superficie de actuación aproximada de 45537Q rr-

Esfe ámbito se define como un terreno ubicado en el extremo Sur del término 
municipal con suave pendiente y ubicado geomorfológicamente dentro de las 
terrazas de la Campiña próximas al río Henares. Se encuentra dentro de la zona 
servida por el Canal del Henares dedicándose los terrenos a cultivos de regadío.

Pt Amfaita.de nefuacién á e  esta Modificación se encuentra descrito gráficamente

El expediente de modificación está informado desde hace casi un año, y 
afecta a 455.370 metros cuadrados. La operación supondría que el suelo 
industrial de Cabanillas saltara por primera vez la Nacional 320
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"La única opción que asegura cambiar a 
Cospedal el 24 de mayo es votar al PSOE"

Emiliano García-Page expresa su compromiso de recuperar una Sanidad de calidad para 
Guadalajara y trabajar en la atracción de empresas que generen empleo en la provincia

Emiliano García-Page, candidato a la Presidencia de 
la región por el PSOE, se ha propuesto devolverle a 
Castilla-La Mancha los derechos y la autoestima que 
Cospedal nos ha quitado durante los últimos cuatro

años. Los 823 puntos de su programa electoral se cen
tran en la creación de empleo, en gobernar junto a la 
ciudadanía desde la modestia y contando con todo el 
mundo, y en acabar con la desigualdad que los gobier

nos del PP han generado. Está convencido de que 3 de 
cada 4 personas de Castilla-La Mancha quieren cam
biar a Cospedal, "Pero para hacerlo no basta con votar 
a cualquiera que no sea el PP. Hay que votar al PSOE"

P: ¿Se ve como el próximo presidente 
de Castilla-La Mancha?
R: Lo espero, con mucha humildad, pero 
con muchas ganas. Y, de verdad, que no 
por mí o por mi partido, sino por Castilla- 
La Mancha. Esta tierra, que amo con todas 
mis fuerzas, se merece un Gobierno que la 
quiera, que la respete y que le devuelva la 
autoestima robada. Cospedal ha utilizado 
Castilla-La Mancha como trampolín polí
tico, como laboratorio de los recortes del 
PP, ha hecho que cada vez que se hable 
de nuestra región sea para mancharla con 
escándalos de corrupción o por la elimina
ción de servicios esenciales. Los castella- 
nomanchegos merecemos algo más y por 
eso quiero ser el próximo presidente de 
esta tierra, para recuperar junto a la ciuda
danía los derechos y la autoestima robada 
por Cospedal. Eso sí, las cosas no se consi
guen sólo con desearlas; hay que materia
lizarlas y en democracia eso se hace con 
votos en las urnas.

P: ¿Cree que la ley electoral aproba
da por Cospedal la blindará como 
presidenta?
R: Eso es lo que ha intentado, en un gol
pe de mano que ni siquiera Ibarretxe se 
atrevió a dar. Cospedal ha sido la única 
presidenta que se ha atrevido a modificar 
de manera unilateral el Estatuto de Auto
nomía de una región. Pero creo que ni por 
esas lo va a conseguir. Eso sí, es muy im
portante que la gente no se despiste, por
que con su reforma electoral hay 300.000 
votos que pueden ir a la basura. En Castilla- 
La Mancha, tres de cada cuatro personas 
quieren cambiara Cospedal. Quieren cam
biarla hasta las del PP. Pero pensar que eso 
se consigue votando a cualquiera que no 
sea el PP es un error. El voto que garantiza 
que cambiamos a Cospedal es el voto al 
PSOE, que somos además quienes cons
truimos durante décadas junto a la ciuda
danía todo lo que Cospedal ha destruido 
en cuatro años.

P: ¿No exageran cuando hablan de la 
destrucción provocada por Cospedal? 
¿Se puede hacer tanto daño en sclc 
cuatro años?
R: Hay que conocer esta tierra, saber lo que 
era y lo que es para darse cuenta de los des
trozos que ha provocado Cospedal. Lo que 
estaba regular cuando ella llegó al Gobier
no, ahora está fatal; y.lo que estaba bien o 
muy bien también está fatal. Esta región 
era una referencia en aplicación de la ley de 
dependencia, en educación, en sanidad. 
Fuimos el primer Gobierno de Europa que 
aprobó una ley integral contra la violencia

Emiliano García-Page, candidato a la Presidencia de Castilla-La Mancha.

de género y también el primero que obligó 
a publicar en el Boletín Oficial el patrimo
nio de sus gobernantes. Ahora somos una 
región devastada, más conocida por el fini
quito en diferido de Bárcenas que por todo 
lo bueno que hay en esta tierra.

P: ¿Y se siente capaz de darle la vuelta a 
ese destrozo si es presidente?
R: Lo he dicho muy claramente. Si no soy 
capaz de cambiar las cifras de desempleo 
en Castilla-La Mancha, no me presentaré a 
la reelección como presidente. En política 
es esencial decir la verdad. Cospedal nos 
ha mentido cada vez que ha hablado, y 
eso tiene que pasarle factura el próximo 
24 de mayo. Yo no prometo imposibles, ni 
milagros, porque respeto mucha a la gen
te de esta tierra y se merecen políticos que 
digan la verdad. Las 823 medidas de mi 
programa electoral son concretas y realis

tas y se centran en tres pilares clave: em
pleo, moderación e igualdad. Quiero crear 
empleo, pero de manera seria, no como 
Cospedal que hace cuatro años prometió 
empleo a todo el mundo y hoy en Castilla- 
La Mancha hay 50.000 parados más. Tam
bién quiero gobernar con moderación y 
con modestia, contando con todo el mun
do, porque si hay algo que ha sobrado du
rante los últimos cuatro años es la soberbia 
y el sectarismo. Y otra cosa que me com
prometo a poner entre mis prioridades es 
la igualdad, para recuperarnos de la des
igualdad profunda que está provocando 
la manera de gobernar de Cospedal.

P: Dicen que Guadalajara será clave en 
estas elecciones. ¿Qué compromisos ha 
asumido con esta provincia?
R: Esencialmente, la Sanidad y el Empleo. 
Una provincia estratégicamente situada

"Quiero ser presidente no 
por mí o por mi partido, sino 
porque esta tierra se merece 
un Gobierno que la quiera y 
le devuelva los derechos y la 

autoestima robada"

"Tres de cada cuatro personas 
de la región quieren cambiar 
a Cospedal, pero para hacerlo 
no sirve con votar a cualquiera 
que no sea el PP. Quien pueda 

cambiarla es el PSOE"

"Gradas a Cospedal somos una 
región más conocida por el 

finiquito de Bárcenas que por 
todo lo bueno que tenemos"

"Mi compromiso con 
Guadalajara es la atracción de 

empresas que generen empleo 
y la recuperación del Hospital y 

la Sanidad de calidad"

como Guadalajara es un cañón para la 
atracción de empresas y la dinamización 
económica, y a eso me voy a dedicar. Y, por 
otra parte, es intolerable lo que ha hecho 
en materia de Sanidad el Gobierno de Cos
pedal en Guadalajara, con un hospital a 
medio gas, una ampliación paralizada, un 
convenio sanitario con Madrid que es un 
mal parche y centros de salud esenciales 
para los pueblos que se niega a terminar. 
Yo me comprometo a que la ciudadanía 
de Guadalajara vuelva a tener una sanidad 
de calidad, con el hospital, los centros de 
salud y el convenio con Madrid que me
rece. No puede ser que Cospedal no haya 
encontrado dinero para la Sanidad y sí 
para hacer en Castilla-La Mancha el basu
rero nuclear que nadie quiere. Antes que 
ese cementerio nuclear, nuestra región 
recuperará todos los hospitales que Cos- 
pedal ha paralizado o intentado privatizar.
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El alcalde de Cogolludo usa empleados 
municipales para trabajos del PP
Varias imágenes muestran cómo colocaban pancartas de este partido en 
las calles de la localidad, ayudados por un vehículo del Ayuntamiento

El alcalde de Cogolludo, Jaime de Frías, 
del PP, está utilizando empleados y 
medios materiales del Ayuntamiento 
para trabajos electorales de su partido. 
Así lo evidencian las fotografías facili
tadas por el PSOE de Guadalajara, en 
las que se puede ver cómo empleados 
municipales están colocando una pan
carta del PP en una de las calles de la 
localidad.

Para ello, utilizan un vehículo que 
también es propiedad del Ayunta
miento, tal como se puede comprobar 
por la rotulación que muestra en las 
puertas. Además, el PP de Cogolludo 
ha utilizado el tablón de anuncios del 
Ayuntamiento para anunciar sus actos 
electorales, pese a que se trata de un 
soporte destinado únicamente a la 
información institucional. El PSOE de 
Guadalajara ha denunciado estos he
chos ante la Junta Electoral por consi
derar que constituyen una clara infrac
ción electoral.

Lo cierto es que De Frías no la logra
do alejarse de la polémica durante todo

Operarios municipales montan pancartas del PP con un vehículo y herramientas del Ayto.

su mandato. De hecho, ha sido el pri
mer alcalde de Cogolludo en cobrar un 
sueldo del Ayuntamiento, que asciende 
a cerca de 30.000 euros en una pobla
ción que no llega a los 700 habitantes. 
También es el mismo que amenazó con

"tirar por la ventana" a uno de los con
cejales de la oposición durante el trans
curso de un pleno, y recientemente se 
ha conocido que ha sido desahuciado 
por falta de pago del local donde ha te
nido abierto un restaurante.

Ustedes no tienen derecho a utilizar a mis hijos

El pasado jueves, 14 de mayo, se buzoneó un folle
to "anónimo" en el que unos cobardes menciona
ban a mis hijos. El folleto llegó a los 10.000 vecinos 
de Cabanillas, con mi foto, y dando información 
de dónde se encuentran escolarizados mis hijos. 

^  Amparándose en la impunidad del anonimato 
han querido criticar, usando a niños, el ejercicio de 
mi libertad y mi obligación de madre de velar por 
su educación. ¿Hay algo más ruin?

Soy consciente de que, en mi condición de can- 
didata a la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, y al Ayuntamiento de Cabanillas del 
Campo, estoy expuesta a la crítica política. Pero 
mis hijos no lo están.

Los autores de este folleto han violado la inti
midad de mi familia, han revelado información de 
menores sin permiso de sus padres, han ensucia
do al pueblo y dañado la convivencia. Son gente 
sin valores, sólo tienen prejuicios, sólo tienen in
tereses.

¿Pueden ustedes imaginarse lo que es ver a sus 
hijos publicados en folletos "anónimos" colgados 
de los buzones, tirados en el suelo? ¿"Anónimos"? 
Aunque no lleven firma, es evidente de dónde vie- 

-í- nen y la bajeza moral de quienes los han escrito.
¿Pueden ustedes imaginarse a vecinos qué se 

acercan tratando de disculparse de algo de lo que 
no son responsables? Desgraciadamente, mi fa
milia y yo llevamos viviendo esta situación varios 
días. Por eso, esta carta va por ellos, por mi fami
lia, por mis vecinos, y por ese sentimiento de abu
so y desprotección que en estos momentos tengo.

Mi hijo, con discapacidad severa, no ha tenido 
necesidad de abandonar la Educación Pública 
hasta que la Educación Pública le abandonó a él.

A mi hija, escolarlzada desde su llegada a este país 
en un colegio público de Cabanillas, decidí cam
biarla de centro en aquel momento, hace apenas 
tres años, porque sencillamente son hermanos.

Ejerzo mi libertad con responsabilidad. Us
tedes, los autores de este folleto, no conocen el 
significado ni de una ni de la otra, y pretenden 
que los demás tampoco las ejerzamos. Con lo que 
han hecho han demostrado que para ustedes mis 
hijos, a los que también tendrían Ja obligación de 
proteger, no significan nada. Y me temo que tam
poco los hijos de los demás. Carecen de escrúpu
los, desconocen la diferencia entre el bien y el mal.

Yo, Reyes Estévez, no soy nada sin la Educación. 
Es mi vocación. He tenido la fortuna de disfrutar 
de ella de todas las maneras posibles: como estu
diante, como profesora, como gestora y desde la 
política. Siempre con entrega absoluta. Nunca he 
clasificado a los alumnos, ni a los profesores, por 
el tipo de enseñanza que reciben o imparten. Para 
mí, cada persona merece mi más absoluto respeto 
en el ejercicio de su libertad.

En el año que trabajé como asesora de Pluri- 
lingüismo e Interculturalidad, y en los 20 meses 
que desempeñé mi responsabilidad como dele
gada provincial de Educación, Cultura y Deporte, 
visité 92 centros educativos, alguno de ellos varias 
veces, asumimos la gestión de las Escuelas In
fantiles, pasamos de 8 a 24 Secciones Bilingües, 
supervisamos 39 Programas para la Prevención 
del Abandono y el Éxito Educativo, gestionamos 
los comedores escolares y el transporte escolar, la 
dotación gratuita de libros de texto para nuestros 
alumnos y alumnas, las tres residencias escolares 
dependientes de la Junta, e implantamos los tres

nuevos .títulos de grado en Guadalajara; nuestra 
puerta siempre estuvo abierta, nuestro teléfono 
personal a disposición. Ayudamos a todos los que 
pudimos. Ojalá hubiéramos podido ayudara más.

Déjense de hablar de mis hijos, que afortuna
damente tienen unos padres que gracias a su tra
bajo pueden educarles, y comiencen a preocupar
se por los que sí lo necesitan. Niños y niñas, chicos 
y chicas de Cabanillas, de nuestra provincia, que 
lamentablemente no tienen las mismas posibili
dades. Dejen de llenarse la boca con lo que es y no 
es la familia, y ya que no la protegen, al menos no
la perjudiquen más.- -____  ___________

Yo vi el folleto por whatsapp; mi marido, en la 
acera, con los niños. No se lo deseo a nadie.

Quiero agradecer las muestras de apoyo y re
pulsa de mis compañeros de profesión de la Es
cuela Pública, del centro donde acuden mis hijos 
a educarse, de mi familia, de mis compañeros de 
partido, y de mis amistades.

No sé cómo seré capaz de explicar esto a mi hija 
sin que a ella le haga daño. Afortunadamente, esa 
explicación nunca la necesitará mi hijo.

Reyes Estévez

Denuncian 
al alcalde de 
Atienza por 
intento de 
atropello
Un candidato del PSOE 
asegura que aceleró 
al verle y apenas pudo 
apartarse para evitar 
ser arrollado
Alberto Bodera, uno de los in
tegrantes de la candidatura del 
PSOE en Atienza ha denunciado 
ante la Guardia Civil que el actual 
alcalde de la localidad, Pedro Lo- 
ranca, del PP, estuvo a punto de 
atropellarle con su vehículo en la 
mañana del pasado lunes. Según 
el relato que hizo ante la Guardia 
Civil, mientras caminaba por una 
calle observó cómo se le acercaba 
un coche a gran velocidad "apar
tándose como pudo de la trayec
toria". De hecho, aseguró que el 
coche "aceleró aún más la marcha" 
al aproximarse a él.

El vehículo iba conducido por 
el alcalde de Atienza, quien ya 
en anteriores ocasiones había di
rigido "diversas burlas" contra el 
candidato socialista. Por ello, ha 
solicitado "una orden de aleja
miento" para preservar su seguri
dad porque "tiene miedo de esta 
persona". Los hechos fueron pre
senciados por una testigo, según 
manifestó el denunciante ante 
la Guardia Civil, y poco después 
se encontró con otro vecino que 
también pudo comprobar el esta
do de nervios que sufría.

La denuncia ha sido trasladada 
por la Guardia Civil al juzgado de 
Sigüenza al tratarse de un asunto 
presuntamente relacionado con 
el proceso electoral que se está 
desarrollando actualmente. De 
hecho, Bodera es uno de los can
didatos más activos del PSOE en 
Atienza..

Condena del PSOE 
El secretario general de este par
tido en Guadalajara, Pablo Belli
do, ha condenado tajantemente 
estos hechos, y ha recordado que 
el PP está desarrollando una cam
paña de "guerra sucia" en distin
tos lugares de la provincia ante 
el temor de perder las elecciones

'“ como consecuencia desu nefasta ___
gestión. "En el PP están nerviosos 
y nos podemos temer cualquier 
cosa hasta el próximo domingo.
Ante la posibilidad de ser desalo
jados de los sillones del poder que 
ocupan, no dudan en mentir, difa
mar y maltratar a los adversarios.
Por eso creo que las buenas per
sonas no pueden votar al PP".
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"Los vecinos nos 
piden que cambiemos 
el Gobierno regional"
El candidato socialista a la 
recogido las demandas de
El candidato del PSOE a la Alcaldía 
de Alovera, Ángel Mora, ha hecho 
un balance "muy satisfactorio" de la 
respuesta vecinal que han tenido los 
actos organizados durante la campa
ña electoral. En estos días, ha habido 
diferentes actos en plazas de la loca
lidad, además de una comida con el 
candidato a la Presidencia de Castilla- 
La Mancha, Emiliano García-Page, que 
han servido para mostrar el programa 
electoral diseñado con ideas y su
gerencias de los propios vecinos, así 
como para recoger sus inquietudes.

"Nos han mostrado su malestar 
con lo que está pasando en Castilla- 
La Mancha y cómo afecta a nuestro

Alcaldía de Alovera ha 
los vecinos
municipio. Por lo que nos piden que 
cambiemos el Gobierno de la región 
y que les devolvamos todo lo que se 
ha perdido en estos cuatro años", ha 
explicado Mora. Por otro lado, ha ase
gurado que los vecinos y vecinas se 
han mostrado muy receptivos con las 
propuestas incluidas en el programa 
electoral, "y lo único que piden es que 
se lleven a cabo".

"Yo me he comprometido con todos 
ellos a que lo haremos y pondremos 
todo nuestro empeño en solucionar 
sus problemas", ha agregado. Duran
te estos últimos cuatro años, el PSOE 
sido el impulsor de las políticas socia
les en el Ayuntamiento de Alovera.

"Nuestra prioridades 
serán el empleo y los - 
servicios sociales"

Mora conversa con una vecina durante uno de los actos organizados por la candidatura socialista.

Sara Martínez Bronchalo, candidata a la Alcaldía de 
Villanueva de la Torre, apuesta por las personas
El PSOE de Villanueva de la Torre 
afronta la recta final de la campaña 
electoral con ilusión y con la satisfac
ción de haber realizado un trabajo in
cansable. La candidatura encabezada 
por Sara Martínez Bronchalo suma 
días pisando las calles para explicar el 
proyecto que se llevará a cabo a partir 
del día 25 de mayo. Este programa es 
valorado por los socialistas como "el 
eje de trabajo para dar futuro y opor
tunidades a Villanueva de la Torre". De 
hecho, la propia candidata lo resume 
en una frase: "Nuestra prioridad será 
el empleo y los servicios sociales. Las 
personas, en definitiva". Según la can- 
didara a la Alcaldía, el PSOE está reci
biendo la cercanía de los villanoven- 
ses y las propuestas están teniendo 
una buena acogida. "Nos gusta estar 
al lado de los vecinos y hablar con 
ellos de la política de las pequeñas 
cosas", ha asegurado.

Martínez Bronchalo ha explicado 
que ya realizó un "puerta a puerta" por 
las calles de Villanueva unas semanas 
antes, donde pudo conocer de prime
ra mano las inquietudes de los veci
nos, que han sido tenidas en cuenta 
para la realización del programa elec
toral. También han sido incorporadas 
algunas de las propuestas recogidas 
tras las reuniones mantenidas con 
distintas asociaciones y colectivos del 
pueblo a lo largo de este tiempo.

A su juicio, "todo ello se contrapone 
con la palpable gestión de desidia de 
la actual alcaldesa, Marta Valdenebro, 
que antepone su interés personal a 
los intereses de sus vecinos y de su 
pueblo".

Orgullo de Villanueva 
Para la candidata socialista, "no me
nos palmario es su desinterés por 
los villanovenses, especialmente ex
presado en su olvido de los jóvenes". 
Ante eso, lo tiene claro: "Recuperar el 
orgullo de pueblo y volver a poner a 
Villanueva de la Torre y a sus vecinos 
en el lugar que se merecen".

Sara Martínez Bronchalo.
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CASTILLA-LA MANCHA
vamos a cambiarla

VOTA
EMILIANO
GARCÍA
PAGE
PRESIDENTE 

PARA 
CASTILLA 

LA MANCHA

PSOE

SANT
B

ELECCIONES A
CASULLA-LA M A N C H A

¡Provincia de GUADALAJARA
i ................................. -...........  -............ ...... .........  - - - - -

Doy mi voto a ia candidatura
presentada por:

Partido Socialista
PSOE

DON RAFAEL ESTEBAN 
DOÑA ARACELl MARTÍNEZ ES
DON JOSÉ LUIS ESCUDERO
(Independiente)
DOÑA MARÍA REYES 
DON JOSÉ ALFREDO

DOÑA LAURA BA 
DON MARCO ANTONIO

-v :

FOTO DENUNCIA ______ __________________________
Haznos llegar imágenes de aquellas situaciones o cuestiones que quieras denunciar públicamente y 
nosotros intentaremos recogerlas en esta sección (redaccion@lacalle.info)

*  LO ME10R DEL GUADA-TWITTER _

En esta sección hacemos un repaso a lo mejor que hemos 
encontrado en Twitter relacionado con nuestra ciudad y 

provincia de Guadalajara. Colabora mencionándonos para 
denunciar algo o hacer llegar tus impresiones (@laCalleGu):

| U ndebateenm icabeza ®AJloyClara1 •
, GUADANEW S: Ejemplo de prensa m anipuladora, ba jeza moral y

servilism o político SO LIDAR ID AD CON @ Bom berosG uada
«Foomifttiuávucniiiuii» cii viuuuuiî jui.t. ; 
u na huelga de ham bre ante  la actitud 
“to talitaria’' del A yuntam iento

J g J  El P ingüino @PinamnoCloaca • 17 de-may.

Se puede hacer más el ridículo aún que 
Aguirre y su bici... Cabanillas lo vale!

>  Parece ser que las normas de tráfico y  aparcamiento en Guadalajara no son aplicables para algunos, y  
seguro que ellos tampoco pagan multas. La furgoneta de campaña del PP desde luego no las cumple.

j C arajau la @dporvkla 13 h

Dejar los servicios públicos de Castilla-La 
Mancha hechos una mierda y la región 
arruinada tiene su mérito. Y más si lo haces 
desde Madrid.

> Esto es lo que preocupa el servido de autobuses a Román. La pa
rada frente a la residenda de los Olmos, inutilizada por los coches.

> Román presume de haber arreglado 
el muro la Concordia., ¿y la barandilla?
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